



Crónica de Ajedrez – 14 de febrero en Atarfe

El pasado **14 de febrero** se celebró en Atarfe la **tercera jornada del Campeonato Provincial de Ajedrez por Equipos**, disputándose la **5^a ronda por la mañana** y la **6^a ronda por la tarde**, tanto en **Primera** como en **Segunda División**.

Es de justicia destacar el magnífico trabajo que está realizando el **Club Ajedrez Asociación Artística y Cultural de Atarfe**.

Pese a su juventud como club federado, la entidad está demostrando una gran capacidad organizativa, cuidando cada detalle para que la competición transcurra con puntualidad, orden y un excelente ambiente deportivo.

Primera División: título decidido

Tras seis rondas disputadas, la clasificación en **Primera División** queda prácticamente sentenciada.

Encabezan la tabla, con **5 victorias y 1 empate (16 puntos)**:

- La Zubia Aumentur.app D
- Otura A

En tercera posición, ya a distancia, se sitúa:

- Puerta Elvira B Golosinas y Promesas con 10 puntos.

La diferencia de puntuación hace que, a falta de una sola ronda, la lucha por el campeonato esté prácticamente decidida entre los dos equipos colíderes.

Zona baja

En la parte inferior de la clasificación, el descenso ya es una realidad para:

- Vegas del Genil A

Mientras que en la última jornada:

- Motril A
- Guadix A

se jugarán la permanencia intentando evitar la otra plaza de descenso en sus respectivos encuentros.

Segunda División: campeón anticipado

En **Segunda División**, el campeonato ya tiene dueño antes de la última jornada:

- Caballo de Plata B

El equipo se proclama campeón de la categoría a falta de una ronda y disputará la próxima temporada en **Primera División**.

Para la segunda plaza de ascenso, todo queda abierto: **cuatro equipos** llegan a la última ronda con opciones matemáticas de lograr el billete a la máxima categoría provincial.

Emoción hasta el final

Con el título prácticamente decidido en Primera y la lucha por el ascenso aún abierta en Segunda, la última jornada promete mantener la emoción hasta el último tablero.

El ajedrez provincial vive un gran momento, con clubes en crecimiento y una organización que demuestra que la cantera y el trabajo constante siguen dando sus frutos en la provincia.